お客様の声の公開 【三豊市文化会館マリンウェーブ】

※ISO10002の公開規程に則り公開致します。

月	申し出内容	施設からの回答	
12月	クリスマスキャロル公演前のサプライズに出演されたゴスペルコーラスのメンバーより喜びの声をいただいた。 たくさんのお客様の笑顔を見ることができた。 素敵なイベントができて嬉しかった。 盛り上がった気持ちでミュージカルを見て、さらに感動した。	出演者もご来場者も多くの皆様に楽しんで頂けました。皆さん にも貴重な場をご提供でき嬉しい限りです。	
1月	1月期より新規受講された方々から、お喜びの声をいただいた。 「グループ毎に調理をしたり、ちょっとしたコツをご指導頂いたり、出来上がったらみんなでおしゃべりしながらお食事ができた。とても楽しい時間を過ごせました。」	コロナ禍の影響も薄まり、本当の楽しみをご提供できる環境が整いました。是非ご参加を続け、たくさんのお友達と楽しい時間を過ごして下さい。	
2月	川井郁子リサイタルのサイン会に並ばれている方々とお話しする。 「とても素敵な演奏だった。特にピアノとのセッションが良く、やさしいピアノの音色と川井さんのバイオリンが合っていて、涙が出ました。」とのお声お頂く。	マリンでは貴重な本格的なクラシックコンサートでしたが、お楽しみ頂けたようで何よりです。	